

PROPUESTA DE ACCIONES REIVINDICATIVAS A DESARROLLAR

- **ENCIERROS** abanderados en cada provincia por la Junta de Personal y abiertos a cuantos compañeros/as quieran unirse. Habrán de coordinarse con el resto de sindicatos en cada provincia. Propondremos que sean dos provincias de Andalucía las que los realicen de forma simultánea, con una duración de una semana, y al termino de ese periodo les releven otras dos provincias y así sucesivamente.
- Desde **SPJ-USO** vamos a **REMITIR REQUERIMIENTO NOTARIAL al Ministerio de Justicia**, para que a la reunión que nuestro comité de huelga tiene señalada para el día 15, se convoque conjuntamente al otro Comité de Huelga compuesto por los sindicatos mayoritarios y se UNIFIQUEN ambos comités en uno solo, ya que la UNIÓN HACE LA FUERZA. El que haya dos comités de huelga es algo que no debieron promover ni consentir los cuatro sindicatos mayoritarios, pues no beneficia a los intereses de nuestro colectivo. Desde **SPJ-USO** no vamos a dejar de insistir y promover la UNIDAD SINDICAL y como muestra de ello vamos a requerir al Ministerio en ese sentido además de para que la reunión se haga lo antes posible, dado que se están vulnerando los derechos constitucionales de nuestro comité.
- **GRAN MANIFESTACIÓN EN MADRID:** Instar a los cuatro sindicatos mayoritarios para que hagan una nueva convocatoria de manifestación en Madrid, que debería discurrir entre el Ministerio de Justicia y la sede del PSOE en calle Ferraz.
- **MANIFESTACIONES PROVINCIALES:** Sería conveniente convocar a los compañeros a una manifestación un día a la semana en la capital de cada provincia, animando para que acudan los compañeros que están en los pueblos de esa provincia. Dicha manifestación debería terminar ante algún organismo oficial relevante (Gerencia del Ministerio de Justicia, Subdelegación del Gobierno, Delegación de Hacienda, etc...)
- **ACUDIR A ACTOS PUBLICOS DE RESPONSABLES POLITICOS**, en concreto de Pedro Sánchez, Pilar Llop, María Jesús Montero (ministra de Hacienda) y Yolanda Díaz. Ahora más que nunca se hace precisó un seguimiento concienzudo de sus agendas y seguirlos sin compasión. Para ello será preciso que varias personas consulten a diario las redes sociales y agendas de estos responsables políticos.